### 基本理念

社員で考え社員のため の労働運動を目指す、企業

心とこころをつなぐ相 互 扶助活動と、次代につなぐ 社会正義の実現を目指す

> 第 号

> > で目

**ほしてしまい、自らの組織を民**指した民主化運動とは大きく

を並べ、私たちがJR東日本の中は言えず、言葉ばかりの民主主義っては、とても民主的組織運営と展しました。組織統一するにあた

合運動を大きく左右する事象に発 R連合をも巻き込み、JR労働組

開

|催された統一大会を機に、

J 日

栗原さん、

統一問題騒動は、

、昨年12

月

16

R東日本ユニオンとJR労組

引をしてきた民主化闘

また、

これまで運動

菅

野結成準備委員長挨拶

つかりました、 委員長を仰せ が組合結成

台の菅

野

ジェイアー

ル・

を申し上げます。

準備委員会を代表してご挨拶

ストユニオンの結成にあた

R

-ル・イーストユニオン

発行者 菅野 位 編集者 教 宣

(中央本部仮事務所) 〒110-0016 東京都台東区台東 4-5-12 ツバサス part15 御徒町 421

## を抱いた有志が集まり、 挨拶に立った菅野結成準備委 『ジェイアール・イーストユニオン』 5月10日、 てくれた。

まった。②民主化闘争で頑張っ 東ユニオンが私たちの目指す民 主化運動から大きく乖離してし 員長は、①J労との統一問題で、 んたちが私たちの運動に賛同 た佐藤さん、 吉田さん、 栗原さ

労使関係づくりを大切にしてい せ できる社員の労働組合を構築さ 合の変革・ して会社とシッカリ議論できる 継承することが、 ④JR東日本の将来を継承 ③企業内労働組合と 民主化に携わる私た JR労働組

成が承認された。

に、JR東日本ユニオン(東ユニオン)執行部の組織運営に疑念 ジェイアール労働組合 (J労) との余りにも拙速で強引な組織統 東京都三田の電力総連ビルで を結成した。 述べ、

ちに与えられた責務である、 者 拍手によって新組合 よる決意表明がなされ、 び 意書が読み上げられ、 からの意見集約の後、 基本理念が提起された。 続いて準備委員会から結成趣 ル・イー 結成の意義を強く訴えた。 -ストユ オンニ 『ジェイア 綱領およ 満場の 代表に 参加

必ずゴールするため積極果敢な実 した気持ちで最後

表明し、JR東日本ユニオンを脱での民主化運動に賛同していくと は、今盛んに話しをしている「亅 辺委員長の残された統 組合員の革マル問題 は人権 D と思います。展開して行くの 合を創 JR東日

退しました。

JR東日本の中に、JR連合の はを残すための大義としていた統 は組組合員の加入拒否で、脆くも崩 を残すための大義としていた統 の運動に「NO」を突きつけられ がです。 役的な佐藤久雄さん、吉田光晴さ してはJR東日本の中で初めて加 そして在職助役と 動争では、主動の主導的牽 ます。 ました。 しまうの そして、

案書の をしてここに集まりましたが、決さて本日、私たちは苦渋の決断 意新たにスタートするにあたり、 きたいと思 しました結成趣意書と結成大会議 した。詳しくは、皆さんに配布私たちは苦渋の決断に迫られてして、この騒動の現状結果か 盤し、 本の中でどの様な労働 います。 報告を参照していただ 様に労働運動

4人全てが統一には反対であると 入していただいた菅谷尚司さんの

我々とともに

!更なる東日本内

くのかをおり 話しした を

面に続く

は私だけではないと思 ん。企業内労働組合として、 私たちがJR東日本の

への理念と信念は、

るものではありま

して行きたいと考えています。会論できる労使関係づくりを大切に向上、労働環境改善をしっかり議の代表として、会社と労働条件のととし、その土台土俵の上で社員 ベースに、労働組合として社発展のため施策提言型の く社員の幸せに直結することを土の社会的信頼と発展が、そこで働 としての資質を上げることは基なりません。そのためには、社道の歴史と責任も継承しなけれ、 せて行きたいと思います。 ック機能も果たせる運動を構築さ 労働組合としてのチ 時代の継承とともに 鉄採用社員からJR 合としての が運動 会社 ば鉄採

が数かいの気がある。 変わらないままで来ていると思っいわれる役員は今日までほとんど無関心さは増すものの、活動家と る組合もあります。 ような労働組合運動を展開しが、国鉄時代への回帰を思わ あると考えます。 います。 た、危惧をしています。 左傾化してきているのでは は、おいます。また、組合運 は、おいます。また、組合運 JR東日本の中には大小複 合が存 動を展開してい 在し けせる ます

### 緇 領

- 私たちは、自由にして民主的な労働運動を基調として運 1 動を進めます。
- 私たちは、組合員の基本的権利を守り、経済的・社会的 地位の向上に努めます。
- 私たちは、鉄道産業の持つ公共性・重要性・社会的責任 を認識し、JR東日本の健全な発展のために努力します。
- 私たちは、個人の尊厳を守り、社会正義を追求し、自由・ 平等・公正で平和な社会の実現を目指します。
- 私たちは、理念を同じくする国内外の労働者と連帯し、 国際社会の平和の実現に貢献します。

## 基本理念

- 社員のための労働運動を目指す 1 社員で考え、 企業内労働組合
- 心とこころをつなぐ相互扶助活動と、次代に 2 つなぐ社会正義の実現を目指す

そういった意味で、

J R

東日

本の将来を継

承できる 代を継承

と思って

います。

東日

の 労働 い状況が、

組合情勢である

と思っています。

それだけ

重要な 脳合の

最最

後のスタートをしまし

私たちは

スッキリ

した気

短

距

離で必ず

するため た。

位置づけとなる私たち

Ó

今回

の

新組合結成に

いたる行 決断であ

集する組合員皆さんの行動

いいたします

ル・イー 合・

ュ

積極果敢に活動を展開し、

ジェイアールを強くお願いい

本の中で第一

組

責任

ン、JREユニオンが、

中では一番会社と近い存在になる

今日のJ

ら変革できな

かわらず、労働組合

合役員がJR採用にも

面

から続く)

会社が見ているもの、

私た

本の

時代の

労働

動

ものは、

東日本の

労働

した組合から見る

かか

## 結成アピール

本日、私たちは、東京都三田の電力総連ビルにおいて、ジェイ アール・イーストユニオンを結成し、当面の方針を参加者全員で 確認し力強く展開していくことを満場一致で決定した。

私たちがJR東日本の中で目指す組合像への理念と信念は、 れまでと変わらず企業内労働組合として、会社の社会的信頼と発 展が、そこで働く社員の幸せに直結することを土台とし、その土 俵の上で会社との労働条件の向上、労働環境改善をしっかり議論 できる労使関係づくりをすることを確認した。併せて、会社発展 のため施策提言型の運動をベースに、労働組合としてのチェック 機能も果たせる労働運動を構築させることも確認もした。

国鉄時代への回帰を思わせるような労働組合運動を展開してい る組合もあり、組合運動が左傾化してきていることに危惧をして いる。国鉄採用社員からJR採用社員へ、時代の継承とともに鉄 - 道の歴史と責任も継承しなければならない。そのためには、企業 内労働組合として組合員からの資質向上にも取り組んでいかなけ ればならない。

私たちに課せられた労働組合の責務は、時代を継承しJR東日 本の将来を継承できる次世代社員で、これからの労働組合を構築 させ、継承させることが最重要課題である。

そのためには、私たちのジェイアール・イーストユニオンが、 会社を担うポテンシャル社員や現場を担う新規採用社員に、わか りやすく説得力のある労働組合であることが望まれる。

私たちは、今、スッキリした気持ちで最後のスタートをした。 後は、必ずゴールするために、積極果敢に活動を提起展開し、結 集する組合員の行動の実践を強くお願いする。

ジェイアール・イーストユニオン(JREユニオン)が、JR 東日本の中で第一組合・責任組合に躍進できるように、鉄道人生 の最後をかけてともに努力することもお互いに確認し約束した。 後は、結果のみである。

ともに、頑張りましょう! 以上、宣言する。

> 2014年5月10日 ジェイアール・イーストユニオン 成 大 会

> > 中

本

I

1

ア

ル

1

ス

ユニオン

加

を

お

願

ます

会 執 執 執 執 執 執 行 計計 行 行 行 行 行 行 務 副 職名 委 委員 委員 委 委 委 委 員 員 員 員 長 査 査 員 員 員 長 長

髙 大池和斉 菅 国飯秋菅 氏 田藤 橋 橋 田知藤井井野 山野

寿 俊 庄 利弘 正道 順 名 昌 男 明 昭 昭 和 徳 浩 位

東 仙 新 横 横 東 新 仙 東 仙 所 潟 京 京 潟 京 台 潟 浜 浜 台 台

> 組 企 財 政 業 事 組 宣 務 務 織 画 政 治 務 織 括 担 部 局 部 部 • 部 部 部 当部 長 長 共 長 . 長 長 長 一闘 組 部 長 織 長 総

> > 括

大切に、 いきます 議

本でいる社との労使関係づくりを があると思います。これまでできな おると思います。これまでできな 指し目標を達成させることが企業 が、ともに目 の中での最重要した責務であり、 民主化に ることが、 会社が抱えている課 員の 労働 と携わる私たちに JR労働組合の 重要課題です 組合を構築させ 残された鉄道人生 疑に 与えられ 変革・ 対 継

最後に、 ず、少数離合集業 自信を持っています。これ 変革をもたらせることに 力のある労働 R採用社員に、 ポテンシャ 動であると考えています。 た自信と信頼 私たちのジェイアー は、 ユニオンの結 少数派 JR東日本の将来に大きな の中でも積み重ねてきの部分だけにとらわれています。これまでの の中でも積み重 必ずや私たち 社 組合であることが望 わかり 員や現 成が、会社を担う 必ずやJR東 やすく説得 場を担うJ ル つのこの なると、 ・イース 決

会から ことをお願いしまして、準にの結成大会でお互いに約 をかけてともに努力することを、 進できるように、 のご挨拶とさせて 頑張りま 鉄道人生の最後 東する

JR東日 組合に躍 の実践 結 ださい。 役員までお知らせく 連絡事のある場合は 本部の住所は仮事務

力を結果に結びましょう! けされた知恵を出し合い、 組合員全員の、

ています。 次は 組 合員 の皆さ h

皆さんには組合費の手集め 実に進んでいます。組合員の 会社への承認手続きは着

平成

26

年

7

月

12

В

土

13

時

30

分

カ

議

よろしくお願いいたします。 など苦労をおかけしますが、

マ 埼玉県さいたま市大宮区桜木町2-



組 で IŦ 合 てい 員 で、 きまし

開 催 ま すす。 を盛 しょう

# 2 一 中 央 部